



Regierungsratsbeschluss vom 05. September 2017

SSV - Schweizerischer Städteverband; Bürgerrechtsverordnung - Umsetzung des Bundesbeschlusses über die erleichterte Einbürgerung von Personen der dritten Ausländergeneration; Informelle Konsultation; Vernehmlassung

P171175

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an den Schweizerischen Städteverband.

Begründung

Der Regierungsrat äussert sich gegenüber dem Schweizerischen Städteverband zur Umsetzung des Bundesbeschlusses über die erleichterte Einbürgerung von Personen der dritten Ausländergeneration. Die entsprechende Zuständigkeit wird in erster Linie beim Bund liegen. Das Verfahren wird für diese Personen einfacher, transparenter und schneller, da der Grundsatz der Dreistufigkeit, wie er im ordentlichen Einbürgerungsverfahren vorkommt, entfällt. Die neue Gesetzesbestimmung wird voraussichtlich nur geringe Auswirkungen auf den Kanton Basel-Stadt haben. Es ist jedoch mit einem erhöhten Beratungsaufwand für die zuständigen kantonalen Behörden, namentlich das Migrationsamt und das Zivilstandsamt, zu rechnen.

